
Pièces 8 Pièces

Superficie 336 m²

Référence P1082

Prix 2 100 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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La  propriété  décrite  est  une  résidence  exceptionnelle  située  à  seulement  15

minutes  en  voiture  du  centre-ville,  offrant  un  cadre  bucolique  avec  une  vue

panoramique  sur  les  collines  environnantes.  Avec  une  architecture  d'environ  300

mètres carrés et un terrain spacieux de 13 430 mètres carrés, cette propriété offre

un  espace  de  vie  luxueux  et  confortable.Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  un

salon  élégant  avec  une  cheminée,  créant  une  atmosphère  chaleureuse  et

accueillante.  La  cuisine  ouverte  est  équipée  et  comprend  une  salle  à  manger

adjacente, idéale pour les repas en famille ou entre amis. ...

The  property  described  is  an  exceptional  residence  located  just  15  minutes  drive

from  the  city  center,  offering  a  bucolic  setting  with  panoramic  views  of  the

surrounding hills.  With  an  architecture  of  approximately  300 square  meters  and a

spacious  plot  of  13,430  square  meters,  this  property  offers  a  luxurious  and

comfortable living space.On the ground floor you will find a stylish living room with a

fireplace,  creating  a  warm  and  welcoming  atmosphere.  The  open  kitchen  is

equipped  and  includes  an  adjacent  dining  room,  ideal  for  meals  with  family  or

friends. A master bedroom of approximately 40 ...
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